

# FEUILLE DOMINICALE

## Paroisse Sainte-Thérèse de Clarens

(Clarens-Chailly-Brent-Fontanivent)  
Avenue Vinet 34, 1815 Clarens  
021 964 64 77



### Horaires du secrétariat :

lundi : 8h00 – 12h00

mardi : 10h00 – 12h30 / 13h00 – 14h30

**mercredi fermé - pour les locations de salle  
vous pouvez téléphoner au 079 245 60 58**

jeudi : 13h00 – 17h00

vendredi : 8h00 – 12h30 / 14h00 – 17h30

Pour recevoir la feuille dominicale par mail, envoyez votre demande à [paroisse.clarens@cath-vd.ch](mailto:paroisse.clarens@cath-vd.ch)  
La feuille dominicale est mise à l'église et sur le site [www.cath-vd.ch](http://www.cath-vd.ch), sous paroisse de Clarens.

## Annonces : du 14 au 21 septembre 2025 – N° 35

### La Croix glorieuse

Lectures : Nombres 21,4b-9 / Psaume 77 / Philippiens 2,6-11 / Jean 3,13-17

#### I. CÉLÉBRATIONS DE LA SEMAINE :

- **Samedi 13 septembre** : Saint Jean Chrysostome : Messe anticipée du dimanche à 18h00 († Lourenço Da Veiga de Carvalho, † José Manuel Lopes Almeida)
- **Dimanche 14 septembre** : La croix glorieuse : **CONFIRMATION à 10h00** suivie d'un apéritif
- **Lundi 15 septembre** : Bienheureuse Vierge Marie des Douleurs : Messe à 07h00 à Montreux, 18h30 – 19h30 Adoration eucharistique
- **Mardi 16 septembre** : Saint Corneille et Saint Cyprien : Messe à 9h00 à Montreux
- **Mercredi 17 septembre** : Férie du temps ordinaire : Chapelet à 8h30, Messe à 9h00 suivie de l'Adoration jusqu'à 12h00
- **Jeudi 18 septembre** : Férie du temps ordinaire : Messe à 18h00 à Montreux
- **Vendredi 19 septembre** : Férie du temps ordinaire: Messe à 18h00
- **Samedi 20 septembre** : Saint André et Saint Paul et leurs compagnons: Messe anticipée du dimanche à 18h00
- **Dimanche 21 septembre** : 25<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire : Messe dominicale à 09h30, Célébration œcuménique du Jeûne Fédéral à la Grand-Place à 11h00

**Nous restons à votre écoute ! Vos prêtres se tiennent à votre disposition pour apporter la communion aux personnes malades ou âgées, pour la confession ou pour un simple dialogue.**

#### II. CONFIRMATION :

Merci de porter dans vos prières ces 10 jeunes de notre UP qui reçoivent ce dimanche 14 septembre 2025 le Sacrement de la Confirmation des mains de Monseigneur Charles Morerod.

*Ana Dos Santos Rosario, Léonard Robin Guckert, Mauro Ramalho, Claire Alice Girardin,  
Victoria Choisy, Léa Mya Stucki, Vanessa Anna Verreschi, Lara Dias Serra,  
Luis Pedro Trigo Jaime et Adriana De Sousa Parreira*

Un grand merci à leur animatrice Anna Gétaz ainsi qu'à toutes les personnes qui ont œuvré pour que cette fête soit belle.

**INSCRIVEZ-VOUS COMME CATHOLIQUE-ROMAIN DANS VOTRE COMMUNE !**

C'est gratuit ! Ni le canton de Vaud ni les communes ne perçoivent d'impôt ecclésiastique. Votre inscription est essentielle pour soutenir notre Église. Des flyers explicatifs sont disponibles à l'église

### III. INSCRIPTION À LA CATÉCHÈSE 2025 - 2026 :

Vous n'avez pas encore inscrit votre enfant à la catéchèse ?  
Madame Delphine Waniusiow, coordinatrice en catéchèse, répondra volontiers à vos demandes. Vous pouvez la contacter par mail : [delphine.waniusiow@cath-vd.ch](mailto:delphine.waniusiow@cath-vd.ch) ou par téléphone : 076 228 21 54

### IV. FÊTE PATRONALE :

La fête patronale aura lieu le **dimanche 5 octobre 2025**. Nous débuterons les festivités à 9h30 avec la prière du chapelet aux intentions du « Rosaire dans toute la Suisse ». La messe solennelle sera célébrée à 10h00 suivie d'un apéritif à la sortie. Vous avez la possibilité de vous inscrire au repas qui sera servi à la grande salle paroissiale. Vous trouverez les bulletins d'inscription à l'église.



Commentaire du Dimanche de Prions en Église  
Karem Bustica, rédactrice en chef

## La Croix qui sauve

Après avoir changé l'eau en vin aux noces de Cana, Jésus fait un esclandre au Temple en chassant les marchands, le jour de la Pâque juive. C'est alors qu'entre en scène dans l'évangile de Jean un pharisien enseignant, notable parmi les Juifs de Jérusalem : Nicodème.

Ce connaisseur des Écritures vient, de nuit, rencontrer secrètement Jésus, avide de découvrir la véritable identité du jeune rabbi. Dans ce dialogue, Nicodème réalise, avec prudence et en hésitant, que, pour voir le royaume de Dieu, il est nécessaire de naître de l'Esprit. Autrement, comment croire que Dieu a envoyé son Fils dans le monde pour que, par lui, le monde soit sauvé ?

La fête de la Croix glorieuse nous ouvre à ce mystère. La Croix est le signe éminent de l'amour sauveur de Dieu. Elle est le lieu par excellence où l'amour de Dieu se manifeste de la manière la plus tangible et la plus radicale : la mort est vaincue et la Croix conduit à la résurrection.

Célébrée quarante jours après la fête de la Transfiguration, le 6 août, la Croix glorieuse désigne cet instant où « la vie surgit à nouveau là où la mort avait pris naissance » pour le salut du genre humain (préface de la Croix glorieuse).

Ni objet de superstition ni simple bijou, la Croix est désormais le signe le plus éloquent de l'amour divin. Chaque fois que nous la contemplons, nous sommes invités à accueillir l'histoire de l'amour de Dieu pour chacun d'entre nous.

- Que m'inspire la fête de la Croix glorieuse ?
- Comment Dieu me témoigne-t-il de son amour ?

### V. OFFRANDES :

La quête de ce week-end est en faveur de la paroisse. Un grand merci à vous tous.

Donation pour les œuvres de la paroisse Sainte Thérèse:  
IBAN : CH15 0900 0000 1800 2498 9



Paroisse Catholique Romaine Ste  
Thérèse

**Bon dimanche et bonne semaine à tous !**



Chers Paroissiennes, chers Paroissiens,

Nous sommes heureux de vous annoncer que les « Méditations Musicales » vont reprendre après la pause estivale. Toujours soucieux de vous proposer des programmes éclectiques par des artistes de premier plan, sachez d'ores et déjà que les prochaines seront hautes en couleur, au propre comme au figuré. Retenez donc les dimanches suivants à 17h:

- le **12 octobre 2025**, avec Magdalena Moroşanu, violoncelle, Rui dos Reis, claviers et la participation de Lily Michaud, jeune et talentueuse musicienne;

- le **16 novembre 2025**, nous accueillerons l'artiste-peintre, musicienne et poétesse Isabella Beffa-Paul, François Beffa, pianiste et Laurianne Beffa, voix, qui nous enchanteront avec leur spectacle « De Terres et d'Ailes »: aquarelles et encres, poèmes et musique;

- le **7 décembre 2025** ce sera le retour du chœur d'enfants « Les Joyeux Colibris » et des « Voix du Bonheur », qui proposeront un programme spécial Avent et Noël, placés sous la direction d'Elvira Sonnay et accompagnés par notre organiste.

Plus de détails suivront en temps voulu. Nous vous rappelons que l'entrée est libre (chapeau à la sortie) et espérons vous accueillir nombreux lors de ces manifestations qui font vivre notre paroisse.